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令和３年度 第２回図書館協議会 議事要旨 

報告事項 

令和 3 年度（4 月 1 日～9 月 30 日）事業報告について 

（１）事業報告（4 月 1 日～9 月 30 日） 

（２）令和 3 年度新型コロナウイルス感染症対応状況 

（３）2 階 視聴覚室・展示室の市公民館への移管進捗状況 

（４）その他 

日 時 

場 所 

令和 3 年 10 月 28 日（木）13 時 30 分～14 時 40 分 

（１）東西公民館：会議室 1・2 

出席委員 8 名／10 名  

事 務 局 教育部長・図書館長 他 2 名 

議 長  会 長  

 

 

１． 開 会（図書館長） 

 

２． 教育部長あいさつ（教育部長） 

 

３． 会長あいさつ（会長） 

  

４． 報告事項 

（１）令和 3 年度事業報告（4 月 1 日～9 月 30 日）について 

（２）令和 3 年度新型コロナウイルス感染症対応状況について 

（３）2 階 視聴覚室・展示室の市公民館への移管進捗状況について 

（４）その他 

 

５．閉 会（副会長） 

 

 

≪  質疑・意見等  ≫ 

令和 3 年度（4 月 1 日～9 月 30 日）事業報告について 

（委 員）利用状況のうち、リクエスト件数はどのようにカウントしているのか？ 

（事務局）リクエスト件数は「蔵書資料の予約」「他館からの借用」「購入」の合計。 

毎月 1,200 件ほどのリクエストのうち「蔵書資料の予約」が 600～700 件あり 

1 日あたり 20～30 件を処理している。 

（委 員）鈴木図書館及び市民文化センター図書室の蔵書数は？ 

（事務局）鈴木図書館 210,966 冊、市民文化センター図書室 25,686 冊、両館合計で 

     236,652 冊。 

（委 員）図書館業務もコンピュータ化が進んでいるが、司書の専門的知識が必要となる
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業務が多々あるので、司書を中心とした特色ある図書館づくりを目指していた

だきたい。 

（事務局）そのように進めていく。 

（委 員）ファーストブック・セカンドブックは、図書館利用を日常化するうえで非常に

大切な事業。 

（事務局）お客様と図書館を結ぶ有効な事業だと考えている。 

（委 員）裾野高等学校保育健康系列生徒との連携事業である「すそのんのおさんぽ」の

読み聞かせ動画配信は、非常に良い取り組み。 

（事務局）動画作成にあたっては、市民文化センターに多大なご協力をしていただいた。 

（委 員）裾野高等学校保育健康系列の生徒は、多くが保育士や幼稚園教諭を目指してお

り、今回の取り組みは学校としても大変光栄。 

2 階 展示室・視聴覚室の市公民館への移管進捗状況 

（委 員）市民は図書館と東西公民館は一体的な施設であると捉えており、市としてその

メリットを上手に使っていく必要があり、これについては賛成する。 

（事務局）令和 4 年 4 月 1 日施行に向けて、関係条例、規則の改正作業を進めていきたい。 

 

その他 

（委 員）市制 50 周年記念式典において、図書館ボランティアの 2団体（おはなし会  

     たんぽぽ・まほうのじゅうたん）が 20年以上にわたる読み聞かせのボランティ

ア活動について表彰されたことは非常に喜ばしい。 

                                     

 

                         １４：４０終 了  

 


